

## SINOPSIS

Salah satu permasalahan yang ada di Kabupaten Purworejo dewasa ini adalah sarana dan prasarana daerah yang masih kurang memadai. Hal tersebut berakibat pada menurunnya pelayanan sarana dan prasarana umum kepada masyarakat. Untuk mengatasi permasalahan tersebut diperlukan beberapa upaya yang harus dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten Purworejo dalam hal ini adalah Dinas Pekerjaan Umum sebagai unsur pelaksana. Adapun rumusan masalah yang ada ***“Bagaimanakah Peran Dinas Pekerjaan Umum Dalam Pembangunan Prasarana Daerah di Kabupaten Purworejo tahun 2006-2008 ?”***

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif kualitatif, yang berusaha menggambarkan secara jelas segala kegiatan yang dilakukan oleh Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Purworejo dalam pembangunan prasarana daerah. Untuk mendapatkan data ini, penulis menggunakan prosedur penelitian antara lain; wawancara, dokumentasi dan observasi. Dalam hal ini didasari oleh penelitian lapangan, tahap analisis dengan mengambil perumusan untuk dipecahkan agar menjadi kesimpulan dengan mengkaitkan secara intensif dengan latar belakang masalah yang diteliti.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan, dapat diketahui bahwa Peran Dinas Pekerjaan Umum Dalam Pembangunan Prasarana Daerah Di Kabupaten Purworejo adalah : a. Tugas Pokok dan Fungsi, meliputi Bidang Perencanaan, Pengendalian, dan Pengembangan yang membawahi seksi perencanaan serta pengendalian dan pengembangan, Bidang Bina Marga yang membawahi seksi jalan serta seksi jembatan dan pemeliharaan, Bidang Cipta Karya dan Perumahan yang membawahi seksi bangunan dan tata kota serta seksi permukiman, perumahan dan air bersih, Bidang kebersihan dan pertamanan yang membawahi seksi kebersihan serta seksi pertamanan, perlistrikan dan pemukiman. b. Kinerja Program / Kegiatan Dinas Pekerjaan Umum yang mencakup 1. program / kegiatan belanja langsung APBD yang meliputi program peningkatan sarana dan prasarana aparatur, program rehabilitasi / pemeliharaan jalan dan jembatan, program pengelolaan dan pengembangan kebersihan, limbah, penerangan jalan, dan fasilitas umum lainnya, program pengelolaan dan pengembangan gedung, trotoar, air bersih dan drainase serta perumahan dan permukiman, program pengelolaan dan pengembangan prasarana dan sarana jalan, jembatan dan pendukungnya. 2. penyelenggaraan tugas pembantuan yang meliputi program pemberdayaan komunitas permukiman dan program pengembangan kinerja pengelolaan air minum dan air limbah.

Peran Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Purworejo dalam merencanakan pembangunan prasarana daerah sudah cukup baik. Namun dalam kegiatan tersebut masih ada yang perlu diperhatikan oleh Dinas Pekerjaan Umum yaitu pemantauan dan melakukan perbaikan dengan segera terhadap fasilitas-fasilitas umum yang rusak supaya dapat dipergunakan secara layak oleh masyarakat.